

Polresta Cirebon Gelar Berbagai Kegiatan Memperingati Hari Bhayangkara ke-78

Panji R - CIREBON.WARTAWAN.CO.ID

Jun 6, 2024 - 12:12



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon menggelar beragam kegiatan untuk memperingati Hari Bhayangkara ke-78. Diantaranya, Gebyar Penanganan Anak Stunting, lomba voli antar instansi, lomba futsal kelompok mahasiswa dan pelajar SMA, ziarah kubur dan tabur bunga di makam pahlawan, serta acara puncak Upacara Hari Bhayangkara pada 1 Juli 2024. Sebelumnya dalam menyemarakkan rangkaian Hari Bhayangkara ke- 78 Polresta Cirebon juga telah melaksanakan kegiatan Festival Lomba Band Antar Pelajar SMP dan SMA se-wilayah Cirebon dan sekitarnya yang digelar pada 1 Juni 2024, dan selanjutnya juga akan melaksanakan bakti sosial dengan membantu membangun rutilahu

dan mushola bagi masyarakat. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, Gebyar Penanganan Stunting akan diselenggarakan pada 22 Juni 2024 dengan melibatkan anak asuh stunting Polresta Cirebon, anak stunting di sekitar mako Polresta Cirebon, anak sekolah Remaja Putri dari perwakilan sekolah SMA di Kabupaten Cirebon. Kegiatan tersebut diisi dengan pemberian bantuan sosial dan penyuluhan tentang pencegahan stunting, rencananya kegiatan tersebut dilaksanakan di Mapolresta Cirebon. Kegiatan tersebut juga turut mengajak stake holder terkait untuk peduli dan ikut berperan dalam penanganan stunting. "Gebyar stunting ini untuk membantu Pemerintah Daerah Kabupaten Cirebon dalam penanganan stunting. Tujuannya agar angka stunting di wilayah Kabupaten Cirebon cepat menurun," ujar Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Ia mengatakan, lomba voli digelar pada 27 Juni 2024 di GOR Ranggajati Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon. Ajang tersebut melibatkan instansi di pemerintah daerah Kabupaten Cirebon. Sementara futsal untuk kalangan pelajar SMA dan mahasiswa digelar pada 25 Juni 2024. "Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan prestasi dalam bidang olah raga dan wadah pencarian bakat serta memperbanyak kegiatan kegiatan positif sehingga menghindari hal hal negatif seperti tawuran pelajar, geng motor dan lainnya. Selain itu, juga untuk meningkatkan kebersamaan dan soliditas antar instansi," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.